
ガバナー公式訪問例会報告

令和５年１０月３１日（火）松浦光紀第２５１０地区ガバナー、鈴木高士第９グループガバナー補佐、
石川稔地区副代表幹事、守屋聡第９グループガバナー補佐幹事にご出席いただき、ガバナー公式訪
問例会が開催されました。
松浦ガバナーの卓話では、ロータリアンになるまでの歩みや活動に関する思いとともに、多様性 (DIVERSITY)
の分野において求められている女性会員増強を考える上で、既存のルールに縛られないフレキシブルな対応が
求められていると語られました。また会長・幹事懇談会
では当クラブの創立 50周年記念事業として行なって
いる知利別川（室蘭市）の美化活動について、公共イ
メージの向上につながる活動としてご評価いただき、
低地の看板とSNSなどのメディアの併用を例に挙げ、
ロータリークラブの社会的ポジションが上がるほど興
味・関心が多くなり、会員増強にもつながるのではと
お話をいただきました。
時代環境や社会環境の変化に応じてどのように対応
していかなければならないか、考えるきっかけをい
ただいたことであります。
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　１０月２５日　松浦光紀ガバナーをお迎えし、公式訪問が開催されました。コロナも明けて、例年通
り会長・幹事・エレクト懇談会、クラブ協議会、公式訪問が滞りなく開催が出来ました。当クラブの
特徴でもある市内小学生を対象とした相撲大会の事、中学生を対象にしている野球大会が審判不足で
開催できない事、高校生を対象にした交換留学を１９７０年から２９人している事、大学生を対象に
した米山奨学生を支援している事を報告させていただき深く青少年奉仕活動に共感して頂きました。
　クラブ協議会では、各委員長より今年度の事業計画を発表しそれぞれの委員会に助言を頂きながら
活動内容に高く評価していただきました。その後、会員全員との例会を開催し、交換学生のサマン
サ・米山奨学生のタックからスピーチをしてもらった後に松浦ガバナーよりご講演を賜りました。
　講演では地区テーマ・地区目標・ガバナーの思いをお聞きし会員もロータリー活動意欲が上がり充
実した時間になりました。後半にはご自身のお話までしていただき今出来る事、やりたい事を事前に
計画する必要性についてお話いただき感銘をうけました。
　最後は全員にて記念撮影をし、ガバナーのお人柄のおかげで終始、和やかな雰囲気にて開催できま
したことを感謝いたします。また、我々会員一同も今後の活動を活性化し広く理解をしてもらいなが
らロータリー活動がより多くの方々に奉仕出来る様に邁進してまいります。最後になりますがお忙し
い中貴重なお時間を頂きありがとうございました。
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